

Reponen las boletas que robaron en Puebla

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, señaló que ya se reimprimieron las 2 mil boletas que fueron robadas en Puebla la noche del lunes y exhortó a la ciudadanía a tener confianza, pues garantizó que esas papeletas no pueden utilizarse el 2 de junio.

Después de que la noche del pasado lunes se robaron las boletas con el vehículo de un funcionario electoral que llevaba la paquetería electoral a las presidencias de las casillas, Guadalupe Taddei destacó que son incidentes que se resuelven de inmediato.

“Como el de Puebla que fi-

nalmente ya está corregido, vale la pena decir: sí se dio ese hecho, ya se reimprimieron y ya se está haciendo todo lo correspondiente para sustituir las, se les va a poner un sello diferente, un folio diferente y esas boletas no pueden ser utilizadas en ninguna otra casilla. Bajo ninguna circunstancia podrían ser utilizadas”.

Señaló que este incidente se corrigió y en “este momento ya todos los estados cuentan con sus boletas, todo el material y documentación electoral”, por lo que todo está listo para el 2 de junio.

Taddei precisó que se vigila cada detalle en las boletas incluso desde la impresión y el día de las elecciones no habrá duplicidades ni errores.

La distribución del material y documentación electoral para entregarlo directamente a los presidentes de casilla comenzó el pasado lunes y concluyó ayer. Se trata de 170 mil 298 paquetes, correspondientes al mismo número de casillas que se prevén instalar en todo el país. ■

Se extravían 100 boletas para elegir senador en Veracruz

VERACRUZ, VER. Cien boletas para elegir senador se “extraviaron” en esta ciudad, informó el vocal ejecutivo de la junta local del Instituto Nacional Electoral (INE), Josué Cervantes Martínez. Señaló que tras recibir el reporte se revisaron otros paquetes a fin de verificar que no se hubieran traspapelado; sin embargo, se desconoce el paradero de dicha papelería. Dijo que personal del INE acudió a recoger el resto del material designado a esa casilla y se analizan medidas para resolver el problema. Agregó que se inició un acta para dejar constancia de lo sucedido y se prepara la denuncia correspondiente. Cervantes Martínez mencionó que en el municipio de Cosamaloapan se documentó un intento de robo de boletas en la casa de una presidenta de casilla, pero se logró evitar la sustracción gracias a la intervención de los vecinos. “No se pudieron llevar los paquetes; la titular de la casilla se percató y fue auxiliada por los vecinos; entonces recuperaron los paquetes”, indicó. Expuso que es muy difícil que las boletas robadas sean utilizadas para cometer fraude pues el INE ha tomado medidas de seguridad.

Iván Sánchez, corresponsal